

Klausur des Puchheimer Stadtrates 28. und 29. Januar 2023

Priorisierung von anstehenden Projekten und Themen

Am 28. und 29. Januar 2023 trafen sich die Mitglieder des Puchheimer Stadtrates und Vertreter:innen der Stadtverwaltung im Sitzungssaal des Rathauses zu einer Klausur. Im Mittelpunkt der Beratungen stand die gemeinsame Priorisierung einer Vielzahl von anstehenden Projekten und Themen nach Wichtigkeit und Dringlichkeit. Betrachtet wurden die Themenbereiche Gebäude, Planung, Wirtschaft und Finanzen sowie Zukunftsfragen.

In intensiven Gruppenarbeiten gelang es, eine Zeitschiene zu erarbeiten, an der sich die Stadtverwaltung im Hinblick

auf die Bearbeitung der einzelnen Projekte nun orientieren wird. Die höchsten Werte in Bezug auf Wichtigkeit und Dringlichkeit erzielte die neue STADTMITTE PUCHHEIM. Als ebenfalls sehr wichtig und dringlich bewerteten die Stadträtinnen und Stadträte die Weiterentwicklung der Lochhauser Straße sowie die Digitalisierung in Puchheim.

In zwei weiteren Klausuren im Laufe des Jahres 2023 sollen konkrete Details zur Umsetzung insbesondere im Hinblick auf verfügbare Ressourcen erarbeitet und beschlossen werden.



Bildimpressionen der Puchheimer Stadtratsklausur am 28. und 29. Januar 2023 im Sitzungssaal des Rathauses.